
Modulo 7 Unità 4: 
INFINITO E PARTICIPI AL POSTO DI FRASI RELATIVE



UNA FRASE RELATIVA PUÒ ANCHE ESSERE ESPRESSA COME SEGUE:

• CON UN INFINITO

Per esempio: 

There’s nothing interesting to see (=that we can see) in my town. 

(=Non c’è nulla di interessante da vedere nella mia città)

• CON UN PARTICIPIO PRESENTE (=VERBO IN –ING), QUANDO L’AZIONE DELLA FRASE PRINCIPALE E 
SUBORDINATA SONO CONTEMPORANEE.

Per esempio: 

There was a woman sitting (=who was sitting) on a bench. 

(=C’era una donna seduta su una panchina.)

• CON UN PARTICIPIO PASSATO (SOLO QUANDO LA FRASE RELATIVA È PASSIVA)

Per esempio: 

The article published (=which was published) yesterday was very interesting. 

(=L’articolo pubblicato ieri era molto interessante.) 



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


